
一般質問通告内容一覧（平成２９年９月定例会） 

   

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９ 

 

月 

 

６ 

 

日 

 

(水) 

 

北島 守幸 

(市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 市民目線と市民サービスについて 

２ 学校のトイレの洋式化について 

３ 空き家対策について 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 国道２０７号の整備について 

２ 侵入防護策（電気柵）の整備について 

湯田 清美 

(公明党) 

一問 

一答 

１ 肝炎対策について 

２ 諫早市子ども・子育て支援事業の充実について 

川崎  剛 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 諫早市の若者の投票について 

２ 学校のいじめ問題について 

３ 諫早西部地区の街づくりについて 

４ 伊木力地区の遺跡について 

北坂 秋男 

 (爽改いさはや) 

一問

一答 

１ 本明川ダム建設に伴う地域の振興策等について 

２ 防犯カメラの設置について 

３ 諫早市の中心市街地活性化について 

９ 

 

月 

 

７ 

 

日 

 

(木) 

 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 小・中学校の校区の指定と就学校の指定変更について 

２ 空き家対策について 

３ 旧郷土館跡地の利用について 

森 多久男 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 少子化の現状と対策の必要性について 

２ 福祉医療制度について 

３ 光ネットワークについて 

４ トイレ等の整備について 

５ 市道栄田菅牟田長田線（福田町～長田町）について 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 九州豪雨災害について 

３ 平和の取組みについて 

４ ギャンブル依存症と受動喫煙対策について 

５ 給付型奨学金について 

６ 政策要望について 

南条  博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 市の組織・機構について 

２ 大型商業タウン誘致の現状について 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 防災行政無線について 

２ 空き家対策について 

３ 人口減少と定住人口対策について 

 

９ 

月 

８ 

日 

(金) 

 

 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 福祉医療費の現物給付について 

２ 高齢者・障がい者が安心して暮らせるための支援策について 

３ 国民健康保険の広域化について 

４ 雨水の利用の推進について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問 

一答 
１ 東部（高来地域）について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 干陸地の利活用について 

２ 諫早市公共施設等総合管理計画について 



９ 

月 

８ 

日 

(金) 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 消防団員の安全対策について 

２ 諫早市国民保護計画について 

３ 公共施設等の管理について 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 本市の道路行政について 

２ 本市の人口定住政策について 

９ 

 

月 

 

１１ 

 

日 

 

(月) 

 

林田 直記 

（爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 国営諫早湾干拓事業について 

２ 西部地域の森林を活用したウォーキングコースの整備について 

３ 水道事業について 

土井 信幸 

(結の会) 

一問

一答 

１ まち・ひと・しごと創生総合戦略の達成状況について 

２ 小長井地域の活性化について 

３ 防疫用薬剤の配布について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 諫早駅周辺の防犯対策について 

２ 小・中学校のエアコンの設置について 

３ 高齢社会に向けた公共交通機関の維持と活用について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 大規模小売店舗への対応について 

２ 各種大会参加への旅費等の補助について 

３ 道路等補修通報アプリの作成について 

４ 液体ガラスの公共事業への利用について 

５ 農地転用の規制緩和について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 九州新幹線西九州ルートの整備計画について 

２ 市道平山線について 

３ 防災対策について 

９ 

 

月 

 

１２ 

 

日 

 

(火) 

 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 諫早市の高齢者施策について 

２ 真津山出張所について 

３ ２０２５年問題について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 国営諫早湾干拓事業について 

２ 子どもたちの歯の健康について 

３ 子育て支援の充実について 

津田  清 

(公明党) 

一問 

一答 

１ 障がい者や妊婦に優しい社会づくりについて 

２ 公共交通の現状と課題と対策について 

３ 子育て支援の充実について 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 
新たな施設建設と既存施設の活用（飯盛地域）及び諫早市公共施設

等総合管理計画について 

２ こども準夜診療センターの運営状況と今後について 

３ 女性と後期高齢者の検診事業について 

４ ふるさと納税の返礼について 

５ 様々な基本計画の見直しについて 

田中 哲三郎 

(市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 消防団について 

２ 市道八天西郷線について 

３ 長田町「大地記念プール」について 

計 ２５人   

 


